

# 9月20日 藤華祭特別委員会

このホームページをご覧いただきありがとうございます。今回も、藤華祭特別委員会の様子を紹介させていただきたいと思います。今回の藤華祭特別委員会では、主に各プロジェクト調整・場所の使われ方・シナリオの確認をしたそうです。



また、今回もインタビューさせていただいた内容をご紹介します。

広報 「いままでを振り返って心に残っていることは、ありますか？」

藤華委 「物品貸し出しを通してみんなのためになったことです。」

広報 「明日の藤華祭をどのようなものにしたいですか？」

藤華委 「いままで準備してきたものをだしきりめりはりをつけて楽しみたいですね。」

「全員が輝けるような藤華祭にしたいです。」

広報 「藤華祭準備を通して学べたことは、なんですか？」

藤華委 「藤華委は二年目なので全員を統括することの難しさですね。」

「コミュニケーションの大切さですね。」

広報 「藤華祭とはなんだとおもいますか？」

藤華委 「生徒会として活動できる最後の行事だとおもいます。」

「学びの集大成ですね。」

忙しい中インタビューに答えていただきあり

ありがとうございました！



みなさん明日は、楽しみましょう！

